

Was war los im Kindergarten?

Die Tage werden langsam kürzer und in der Natur machen sich die ersten Anzeichen für eine herrliche Zeit voller Veränderungen und Farben bemerkbar. Der Herbst ist da! Mit ihm färbt sich das Laub in den schönsten Gelb- und Orangetönen, viele Früchte werden geerntet. Wir feierten mit den Kindern das Erntedankfest, backten leckeren Kuchen, besuchten die Kirche und bestaunten gemeinsam die Erntegaben. Kaum eine Jahreszeit beschenkt uns mit so wunderbarem Bastelmaterial aus der Natur, wie der HERBST. Gruppenübergreifend gestalteten wir mit den Kindern ein großes Herbstmandala für den Kindergarten.

(Bildcollage Mandala)

Am Mittwoch, 20.09.23 feierte die Schulumäusegruppe „Weltkindertag“, das Motto im Jahr 2023 lautet „Jedes Kind braucht eine Zukunft.“ An diesem Tag backten wir mit den Kindern leckere Waffeln. Im Morgenkreis haben wir das Thema besprochen und sangen gemeinsam das Lied „Pass auf kleines Auge was du siehst“... Die Kinder waren mit Begeisterung dabei und freuen sich schon auf den Weltkindertag im nächsten Jahr...

(Bild Hände)

Das pädagogische Personal hatte am Samstag, 07.10.23 als Weiterbildung und um Bekanntes aufzufrischen einen Erste Hilfe Kurs. Vielen Dank an Herrn Müller, der sich für uns an diesem Tag Zeit genommen hat.

Seit Oktober findet für alle Schulanfänger immer dienstags Musikerziehung mit der Musikpädagogin M. Käsemann-Wilke statt. Wöchentlich gestaltet sie für die Kinder eine musikalisch wertvolle Zeit. Die Kinder sind mit Begeisterung dabei und freuen sich jede Woche auf viele neue Lieder, Instrumente, etc.

Unser Kennenlern-Elternabend fand am Mittwoch, 18.10.23 in den jeweiligen Gruppen statt. Es gab für Eltern und dem pädagogischen Personal die Möglichkeit, sich in gemütlicher und kleiner Runde in den jeweiligen Gruppen auszutauschen. Die Eltern bastelten an diesem Abend für ihre Kinder Laternen für St. Martin. Wir bedanken uns nochmals recht herzlich bei allen interessierten Eltern, die sich an diesem Abend Zeit genommen haben.

Im Team neu begrüßen dürfen wir in der Schulmäusegruppe Elena Grad (pädagogische Ergänzungskraft) und Franziska Prechtl (pädagogische Ergänzungskraft). Wir wünschen beiden alles Gute und eine schöne Zeit bei uns im Team

(Bild)